モ

ノラマチェアから

用ができるようにしていきます。

同日に救助訓練も実施し、

用いた訓練で、

主に消火器の使い 消火器と消火栓を

方

の救助シュミレーショ

ンを行い

消火訓練では、

☆イザという時のために☆

★消火訓練と防災救助訓練を実施★★

用消火器を使用して行ったところ、 おりました。 使うとなると手順を間違えたりし な使用ができない状況が見られまし てしまい、 スが固定された状態でレバーを握 ピンを抜くタイミングを間違ってホー 際に消防署からお借りしてきた訓 と使いどころの説明をしまし 消火栓での放水訓練では、 頭では分かっていても、 誤射してしまう等、 実際に 日常 適 実

した。 スの使い方と実際の放水まで行い まり見ることのない消火栓・消火ホ 練を行い、 水圧の体験などをしました。 消火器・消火栓ともに定期的 ホースの伸ばし方や放水中 いざという時の適切な 設な訓 使

> も行い、 ラマチェアはレーンに挟まれてしまっ 合の悪くなったお客様を想定、 まいります 行動ができるように今後に活か たお客様 訓練後に現場でディスカッション モノレー 今後の対応についての課題 を想定して行いました。 ルでの訓練は途中 より洗練された パ -で 具



第84号 金山総合公園 編集 園長 三田芳夫 太田市長手町480

Tex 22-1448

http://gunma-





開催しました。

公園スタッフの接遇

対

0

7 2 月

講習をふれあ

4

日 (月)

職

員



急病人を想定した訓練を

の基本等、

以域資源活用

仕組みから

おもてなしの心を伝えるために!

·白(月) そんな

防災意識の向上と救助活動の実効性を高めるために、2月4

いました。防災救助訓練はサイクルモノレールとパノラマチェアの2箇所で

消火訓練は消火器の取り扱いや消火栓・消火ホースを実際に使って行

病人やけが人出たという想定のもと実施しました。

☆マナー講習会を開催☆

0)

習会は、 適切な言葉遣いなどに加え、 際にお客様と相対した時 ブを目的に行われた今回 /技を含めて習いました。 の職員研修であります。 修内容は接遇の概要や

容だと考え、これからも定期 どもの国では必要不可欠な内 サービス業の要素の強

的に実施をしてまいります。

くりイノベーションセンターにて、 2 月 14 日 (木) 太田市のものづ

こどもの国からも2名のスタッフ

東部県民局主催の講演会が行われ、

が参加させていただきました。

当

講師に街づくりカウンセラー

太田地域県政懇談会・・・ ゲットをしぼった

さんをお招き

の今村まゆみ

し、メディア

ないメディアの裏側もご説明 普段は聞くことの ターゲット, 広報活動での一番 中でも一番印象 いでき いた 活 7 ま 期 ま 動 1 と思 を 待 す Ņ り

いただきました。

残ったのが、

ポイントは"



ださい

広報活動の重要性を学ぶ るような広報 んでいただけ

ということです。 が明確になることで、 始まりますが、 な取り組みがイベント等を通して 来年度からこどもの国でも新た の強み、 面白さが引き出せる しっかりとターゲッ トを明確にし りやすく楽し お客様にわ その場所・

ルの向上によるサービスアッ 姿勢やお辞儀の仕方、 毎年行われている定 工房 向け 応

2月入園者数			
入園者数	31, 937人	前年同月比	122. 4%
平成24年度 4~2月累計入園者数			
累計入園者数	563, 881人	前年同期比	101.4%
2月有料遊具利用者数			
利用者数	15, 381人	前年同月比	183. 2%
平成24年度 4~2月累計有料遊具利用者数			
累計利用者数	284, 911人	前年同期比	97.5%

三枚橋病院

をテー

マに金山

0)

開

干前中が探鳥会、 開催されました。

海

た。 山歩

5

く歩きやすいと

時の皆様

0

という方が多く見いの反応は、すご

の丘周り

0

整備を行

春休み親子陶芸教室

度、

れ

h ぼ

だきました。 その

11

もの道が意外と歩きや

普段滅多に歩くことのな

と評判でした。

、バを見て野外ステージのその後、自然散策道の奥

前 0

廊に

17うと共に、地りの小石等の片

こどもの国の自然環境を豊かにする取組を紹介

どを持ち込んで、 く上がる凧」を子供たちに 子校で行われた2月17日 (1 が特に 抜け殻や鳥の羽 境の紹介という事 今 回 もの国として出 していただきました。 その他、 本市が始まると、 先生見本市」 は、こどもの ウ)に興味を示して、 ヘビの抜け (日 クラフト にぐんまこ 「おおた☆ま 展示しまし 殼 玉 ました。 山繭 て \mathcal{O} \mathcal{O} テ 自 ビ 然 オ な

を紹介していきた自然環境の保護に 野の展示や目を迎え、 この見本市は、今多くのお客様で賑われ 始 s. 9, ぶ示や実 セミ(ニイ とし きた 向け

いと思 思た合 ま動も

おおたまちの先生見本

感心している姿が印象的ミ)の抜け殻を顕微鏡で よく上がる凧つくりの まってから終わるまで や実演が行われま 49の企業団体の 49の企業団体の 企業団体の参外のでは、 ニイ 元で見 意分 で 方

2月の

イベント

中でも、 見られたトモエガ る中で28種の鳥がみられました。溜池~野外ステージと回ってく れた皆様大変喜んで · 珍し 側で多く見ら 川~こども 珍しいカモが見られて参加、太平洋側では余り見られ側で多く見られる種類のカ 後は、 今回 自 の目玉 l 然 観 ルモという日本日玉は下溜池で 察でこども 、おら 溜 えました。 れ 加れなモ まし

タッフを含め35名のにもかかわらず、ス風が吹く厳しい寒さいう事で行われ、北午後が自然観察会と

う事で、参加された皆国におけるイノシシの がまでのけもの道を歩いていた 、ユリ園から工房裏手の休憩 、そこから左右に2本のけも 、そこから左右に2本のけも をかりながないただりない。 で、参加された皆様を野鳥 をいるががある。 で、参加された皆様を野鳥 ま

分会 じめ4名の

日

云の阿部さんをは日本野鳥の会太田

方に

い探た鳥

参加がありました。



野外ステージ前にて 鳥合わせ

2月10日(日)自然と遊ぼう



松ボックリなどを

良く回る 風車が出来ました



2月24日(日)

2月2日(土)節分イベント



鬼の面を 作りました。

大空高く 飛び立ちました



2月17日(日)紙ヒコ

かくれんぼの丘がきれいになりました!

也中回廊の入口塗装や木橋の撤去を 去や周り の装 中 づけを行うと共に、 たしました。 口

遊んで頂ける 全に安心して



階段下に 取り P 張り替え等、 換え、 明り取り

中回 子どもたちが安 |廊の入 はマットを設 防護ネッ ゙ガラス П また *の*

> 編 後

して 子どもたちの未来が明るくなる でも永く日本一の公園造 期指定管理者としてスター ように! 時 っていければと思います。 まもなく1 おります。 のたつの 3月号担当 は これからも1日 年が過ぎようと 早い もの りに で第三 関 П 関

☆☆3月のイベント情報☆☆

31日(日) 30日(王) ・紙ヒコー

こどもの国の

24日(日) マジック戦隊MCO 昔遊び体験&輪投げ

時間割表作り 日(日)

·金山山歩

・自然と遊ぼう 16日(王) 10日 (日) ・マジック戦隊MCO 森の小さな動物たち 日(日)